



Protokoll der Mitgliederversammlung des Kreis-Pferdesportverbandes Neuss am 17.04.2012

Beginn: 20.00 Uhr

Anwesenheitsliste beiliegend

1. Eröffnung und Begrüßung:

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden, stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest und eröffnet sodann die Versammlung. Er bittet um eine Schweigeminute im Andenken an die im vergangenen Jahr Verstorbenen.

2. Bericht der Mandatsprüfer:

entfällt

3. Bericht des Schatzmeisters:

Der aktuelle Kassenstand bestätigt die nach wie vor finanziell positive Entwicklung des Kreisverbandes. Die aktuellen Erhebungsbögen kommen wesentlich zahlreicher zurück als in den Vorjahren.

4. Berichte Kassenprüfer:

Die Kassenprüfer Sven Kocjan und Detlef Schäfer haben die Kasse geprüft, bescheinigen eine ordentliche Kassenführung und empfehlen die Entlastung des Vorstandes.

Ø Gegenstimmen, 6 Enthaltungen

5. Bericht der Vorsitzenden der Ausschüsse:

Dressur: Die Mannschaft ist wiederrum für das CHIO in Aachen qualifiziert. Sie belegte beim Landesturnier den dritten Platz.

Im Laufe des Jahres 2011 hat der Förderkreis Dressur 23 Lehrgänge veranstaltet sowie das Amateurtturnier für Erwachsene durchgeführt . Anfang 2012 fand mit großem Erfolg die Dressurgala in MG-Wickrath statt, welche

auch für 2013 geplant ist. Ein Amateurtturnier wird es dieses Jahr nicht geben, da die Planung die Kapazitäten des Vereins überschreitet.

Springen: Die Veranstaltung „Best of 16“ ist nach wie vor gut besucht und wird auch dieses Jahr wieder stattfinden. Für einen Lehrgang bei Frederick Tillmann gab es 25 Anmeldungen. Von der Landesturniermannschaft schafften am Samstag alle Reiter einen 0-Fehler-Ritt und waren platziert. Am Sonntag waren sie im ersten Umlauf ebenfalls komplett 0, hatten aber leider im zweiten Umlauf Fehler und waren dann insgesamt Fünfte.

Jugend: Der Vierkampf war wie in den Vorjahren mit 32 Mannschaften von 13 Vereinen sehr gut besucht. Besonders hervorzuheben ist, dass der Anteil der Jungen deutlich gestiegen ist. Der „richtige“ Vierkampf wird auf jeden Fall dieses Jahr im September stattfinden. Lehrgänge mussten leider wegen mangelndem Interesse ausfallen. Es ist aber ein Parcoursseminar geplant.

Fahren: Beim Kreisturnier auf Gut Neuhaus waren die Bedingungen für die Fahrer wiederum optimal. Florian Wisskirchen wurde 2011 Rheinischer Meister der Pony-Zweispänner und wurde für 2012 in den B-Kader berufen. Am 31.3./01.04. hat der Lehrgang mit großem Erfolg stattgefunden.

Voltigieren: entfällt

Vielseitigkeit: Es haben mehrere Lehrgänge mit großem Zulauf stattgefunden und die Strecke wird beständig weiter ausgebaut.

Breitensport: Eine Reiterrally wird eventuell auf Gut Neuhöfgen stattfinden. Der Ausschuss beginnt jetzt mit der Planung.

6. Bericht Frau Steinfarz zur Situation der Pferdebetriebe:

Stroh und Heu sind weiterhin knapp und sehr teuer. Eventuell wäre eine Möglichkeit, keine pauschalen Boxenpreise mehr zu vereinbaren, sondern Einzelabgeltungen. Darüber hinaus ist es weiterhin schwer, vernünftiges Stallpersonal zu bekommen. Geplante Veranstaltungen fallen leider oft wegen mangelndem Interesse der Betriebe aus.

7. Winterfest 2013 – Termin 2.2.2013:

Der Vorstand schlägt als Termin den 2.2.2013 vor.

Ø Gegenstimmen

8. Kreisjugendturnier 2012/2013:

Am kommenden Wochenende findet das Turnier mit knapp 500 Nennungen, auf dem Mankartzhof statt. Der Anstieg der Nennungen in der Dressur könnte an der Ausschreibung von Einzeldressuren liegen.

9. Ausblick Kreisturnier:

Die Ausschreibung ist fertig und geprüft. Der Geländeritt wird Freitagabend in Langst-Kierst stattfinden. Dressur- und Springprüfungen in Uedesheim. Für das Springen wird der Platz noch neu gemacht. Das Stilspringen A wurde in der Wertigkeit wieder geändert. Die Dressurprüfungen finden auf dem Außenplatz hinter der Halle statt. Die Fahrprüfungen finden in der gleichen Form wie letztes Jahr statt.

Es werden für das Kreisturnier noch dringend Sponsoren gesucht.

10. Terminfestlegung für die Abstimmung der Turniertermine 2013

Der Vorstand schlägt den 03.09.2012 auf Gut Neuhaus vor.

Ø Gegenstimmen

11. Verschiedenes.

Es wurden Aufkleber mit dem Logo des Kreisferdesportverbandes Neuss gedruckt und können mitgenommen werden.

Die Pferdesteuer ist immer wieder ein Thema in verschiedenen Gemeinden (z.Zt. Remscheid). Der Vorsitzende bittet, ihm Bescheid zu geben, wenn einer der Anwesenden von dem Thema in seinem Umkreis etwas hört.

Als neuer Sponsor konnte die Firma Etz Bierewitz GmbH gewonnen werden mit 500,- € in diesem Jahr und jeweils 1.000,- € in den Folgejahren. Im Gegenzug wird der Firma eine Anzeigenfläche auf der Web-Start-Seite des Kreisverbandes zur Verfügung gestellt.

Am 29.05.2012 findet in Langenfeld die Mitgliederversammlung des Landesverbandes statt. Der Vorsitzende steht zur Wahl in das neue Präsidium und bittet um zahlreiches Erscheinen.

Der bisherige Leiter der Landesreit- und fahrschule, Hanno Vreden, gibt seine Position auf. Ein Nachfolger ist bereits angesprochen.

Ende: 21:10 Uhr

gez. Bärbel Götting